

Benefiz-Konzert für die Transporteure e.V. in Weil am Rhein: Klasse!

Am 14. März fand in Weil am Rhein ein Benefiz-Konzert statt, das unsere Erwartungen deutlich übertraf! 3 Bands und eine Improvisations-Theatergruppe brachten nicht nur gute Stimmung in den Saal, sondern halfen kräftig mit, ein hohes Spendenvolumen zu ermöglichen. Alle Künstler traten ohne Gage auf, dafür herzlichen Dank!

Auch den Organisatoren, dem Haltinger Freundeskreis, danken wir ganz herzlich!

Einige Eindrücke von diesem tollen Abend:



Transporteure feiern 25 Jahre Hilfstätigkeit in Rumänien!

Liebe Mitglieder und Freunde,

vom 8. bis zum 13. Oktober 2015 werden wir wieder nach Rumänien reisen. Wir laden diesmal alle Mitglieder und Freunde unseres Vereins ein, dabei zu sein! Natürlich muss jeder Mitreisende die Reisekosten, Übernachtung und Verpflegung vollständig selbst tragen, jedoch erwarten uns einige ganz besondere Tage in Rumänien: Wir feiern dort unser 25-jähriges Jubiläum in der Unterstützung für Projekte in Rumänien! Viele Menschen in den Sozialprojekten „Haus des Lichts“ und „Lukas-Spital“ und die Initiatoren dieser wunderbaren Einrichtungen feiern mit uns! Außerdem gibt es viele Gelegenheiten, Land und Leute kennenzulernen. Lassen Sie sich das nicht entgehen!

Fragen und Buchungswünsche richten Sie bitte direkt an den Vorstand der Transporteure.